



Elisabeth Renée THIÉRY

1914 - 2007



Née le 9 mars 1914 à Suippes, seconde d'une famille modeste de huit enfants, elle est fille de René Henri THIÉRY, peintre en bâtiment à l'usine Buirette, et de Alice BAUDET.

Renée THIÉRY a poursuivi toute sa scolarité à Suippes (maternelle, primaire et cours complémentaire). Elle obtient en 1931 son brevet élémentaire qui lui permet d'enseigner.

En 1937, elle est titulaire du certificat d'aptitude pédagogique. Elle a 23 ans.

Après quelques remplacements dans les villages environnants, notamment à Somme-Tourbe, elle est nommée en 1937 à l'école maternelle de Suippes. Adjointe puis directrice, elle restera dans sa cité natale jusqu'à sa retraite en 1969, n'ayant jamais voulu postuler pour une autre ville. Elle a 55 ans et quitte ce qui fut sa vocation, sa passion.

Néanmoins, elle reste toujours présente par sa participation active :

- lors des fêtes d'écoles.
- en tant que Déléguée Départementale de l'Education Nationale (DDEN) de 1974 à 2001 assurant le rôle de secrétaire pour la délégation de Suippes.

Ses distinctions honorifiques de l'Éducation Nationale :

- Médaille de bronze le 5 août 1968.
- Chevalier des Palmes Académiques le 14 juillet 1969 puis Officier le 5 mars 1992.
- Honorariat le 23 septembre 1971 (décerné aux fonctionnaires en retraite qui ont au moins 20 ans de service).



Une de ses premières classes à Suippes

Localement, «Mademoiselle THIÉRY» reste très présente :

- Conseillère municipale de 1971 à 1983 ; elle est la première femme élue.
- Membre et trésorière du club troisième âge.
- Chaque semaine, au sein de la MPT, elle encadre avec rigueur un atelier de cartonnage. Qui de ses amis n'est pas en possession d'une de ses réalisations ?

Mais les années passent et sa santé décline. Le 23 décembre 1998, elle entre à la Résidence Pierre Simon de Suippes où elle décède le 23 août 2007, dans sa 94^{ème} année.

